

Acronis

Acronis Cyber Files Cloud

Un servicio de sincronización y uso compartido de archivos seguro y totalmente integrado en Acronis Cyber Protect Cloud

GAÑE MÁS CON UN SERVICIO INTEGRADO DE SINCRONIZACIÓN Y USO COMPARTIDO DE ARCHIVOS

Especialmente diseñado para los proveedores de servicios, el servicio seguro de sincronización y uso compartido de archivos de Acronis —Acronis Cyber Files Cloud— está totalmente integrado en el agente de Acronis Cyber Protect Cloud, garantizando un despliegue un 90% más rápido y una fácil venta. Disfrute de las ventajas de la eficiencia de tener un solo producto, con actualizaciones de agente consolidadas y un menor consumo de recursos. Incorporar un asequible servicio de sincronización y uso compartido de archivos bajo demanda compensa, ya que incrementará los márgenes, podrá ofrecer una experiencia inigualable al usuario y reducirá la rotación de clientes.

FOMENTE EL TELETRABAJO Y LA MOVILIDAD INTELIGENTES

Mejore la colaboración y la productividad de los equipos de sus clientes, ayudándoles además a mantener el control. Con Acronis Cyber Files Cloud, sus clientes podrán trabajar con el contenido que necesiten, independientemente de su ubicación y del dispositivo que utilicen: smartphone, tablet, portátil, PC, Mac o dispositivos web.

- **Mayor flexibilidad:** permita a los clientes crear, modificar y compartir contenido de forma segura, mientras teletrabajan o utilizan sus propios dispositivos.
- **Mayor productividad:** incremente la facilidad de acceso de los clientes a los datos esenciales de la empresa y promueva la colaboración, sin sacrificar la seguridad interna.
- **Conserve el control:** ofrezca total transparencia en el uso compartido de archivos, con pistas de auditoría de categoría empresarial. Dé respuesta a las necesidades empresariales y de cumplimiento normativo de sus clientes.

MAXIMIZE LA PRODUCTIVIDAD Y LA COLABORACIÓN

Apoye la transformación digital de sus clientes con un sencillo servicio para compartir archivos y enlaces, sincronización de contenido, herramientas de edición y anotación, además de acceso controlado con permisos personalizados, gracias a la eficiencia que supone el empleo de un solo producto integrado.

REDUZCA LOS RIESGOS PARA LA SEGURIDAD

Disfrute de un servicio de sincronización y uso compartido de archivos conforme con HIPAA, con cifrado de datos en tránsito y en reposo, control sobre los archivos y carpetas, así como controles de directivas para usuarios, aplicaciones y datos.

IMPULSE EL CRECIMIENTO DE LOS INGRESOS

Aumente la retención de clientes y genere nuevas fuentes de ingresos mediante la ampliación de sus ofertas en la nube, con un servicio seguro e integrado de sincronización y uso compartido de archivos compatible con todas las plataformas.



DISEÑADO EXCLUSIVAMENTE PARA PROVEEDORES DE SERVICIOS

Despliegue rápido

Reduzca a unos minutos el tiempo necesario para el despliegue de sincronización y uso compartido de archivos y elimine la necesidad de realizar configuraciones adicionales. Aproveche las ventajas de una sola instalación del agente y su actualización automática.

Consolide las soluciones y recorte costes

Reduzca los recursos necesarios para proporcionar servicios gestionando una sola solución que integra protección de datos, ciberseguridad, administración de endpoints, y sincronización y uso compartido de archivos.

Administración simplificada

Dedique menos tiempo a la gestión de clientes, gracias a una arquitectura multinivel y multiinquilino diseñada para proveedores de servicios. Disfrute de un enfoque ganador que emplea un agente, una consola y una licencia.

Total propiedad y gobernanza de datos

Satisfaga los requisitos de cumplimiento, soberanía de datos y rendimiento de sus clientes. Permítale elegir y controlar la región o el centro de datos que decidan para almacenar sus datos privados o confidenciales de la empresa.

Actualice sus costes, márgenes y rentabilidad

Amplíe su cartera de servicios y consiga un mayor margen con un servicio de sincronización y uso compartido de archivos, bajo demanda y totalmente integrado. Aumente la retención de clientes y genere nuevas fuentes de ingresos.

Práctico sistema de precios por consumo

Empiece a generar ingresos inmediatamente bajando la barrera de entrada para clientes y con un competitivo modelo de pago por uso. Sin costes ocultos ni iniciales.

CON EL FOCO PUESTO EN LA EVOLUCIÓN DE LAS NECESIDADES DE SUS CLIENTES

Acceso seguro desde cualquier lugar, en cualquier momento

Promueva la transformación digital de sus clientes creando un espacio de trabajo virtual en el que todo el mundo colabore, ya sea en la oficina o de forma remota, sin poner en riesgo la seguridad.

Compartir enlaces fácilmente

Permita a sus clientes compartir enlaces públicos con usuarios autorizados, con fechas de caducidad específicas, en lugar de adjuntar documentos sin control de versiones a mensajes de correo electrónico o almacenarlos en una nube pública no segura.

Interfaz web fácil de usar

Proporcione a los usuarios una interfaz intuitiva y fácil de utilizar. Garantice una incorporación rápida y elimine la necesidad de formación del cliente.

Agente de escritorio unificado

Permita a los clientes acceder, sincronizar y compartir archivos y carpetas, así como trabajar en documentos remotos, desde el agente de escritorio. Además, muestra el estado de protección de las cargas de trabajo de los clientes en una vista unificada.

Pistas de auditoría y acceso autorizado

Permita a los administradores de TI controlar de cerca el acceso y los permisos de los usuarios, creando además una pista de auditoría de su actividad. Compruebe que solo los usuarios autorizados pueden realizar cambios en los archivos.

Almacenamiento de archivos seguro y protegido

Disfrute de la tranquilidad de saber que los datos de sus clientes están almacenados en una infraestructura de nube de confianza. Puede elegir entre más de 40 centros de datos en todo el mundo, que cumplen los requisitos de residencia de datos.

PARTE DE ACRONIS CYBER PROTECT CLOUD

Acronis Cyber Files Cloud está totalmente integrado en Acronis Cyber Protect Cloud, la única solución con un solo agente que permite a los proveedores de servicios ofrecer a sus clientes ciberseguridad, protección de datos, sincronización y uso compartido de archivos, y administración de la protección de endpoints.

PROBAR
AHORA

